

POLITIQUE

SÉNAT : LE BAL DES MINISTRES

Au lendemain de l'audition des ministres financiers dans le cadre de l'examen du projet de loi de finances 2019, leurs collègues ont commencé à défiler hier devant les sénateurs pour défendre les budgets alloués à leurs départements. Premiers de cordée, Denise Mekam'ne et Jean de Dieu Moukagni-Iwangou.



POLITIQUE

CONTRE LA "MANIPULATION" DE LA CONSTITUTION

Bravant l'interdiction à manifester, une centaine de personnes derrière l'ancien Premier ministre et sénateur de Libreville Jean Eyeghe Ndong se sont rassemblées hier à la place de Rio. Objectif: protester contre ce qu'elles considèrent comme une "manipulation" de la Constitution.

42e année - 24 Pages - **400** Fcfa



Pour moi quoi...

Au Gabon, il est permis de débattre de tous les sujets, sauf de celui très sensible du dolè. Le soulever c'est chercher les problèmes là où il n'y en a pas.

C'est ce qui est arrivé à ce curieux journaliste qui a eu le culot de demander au financier de la Fégafoot de lui dire ce qu'a rapporté, en miang, le match Panthères du Gabon-Aigles du Mali de samedi dernier. Tout simplement parce que, le stade de l'Amitié dont l'entrée était payante était plein ce jour-là comme il n'en a jamais été auparavant. C'est dire que si on a perdu le match, la Fédération a, quant à elle, fait d'excellentes affaires. Alors, transparence oblige, comme cela se faisait sous les ba-Tamane, Ababe, Engandzas et tout et tout, on voulait les chiffres au franc près. La suite, on la connaît : c'est NIET.

Cette attitude ne surprend guère quand on sait l'opacité qui caractérise cette équipe de la Fégafoot dans la gestion de tout ce qui touche à l'argent. Sinon comment comprendre cette brutale réaction d'un responsable qui perd tout à coup son sang-froid parce qu'on lui aurait demandé seulement des chiffres ? Et pourtant, c'est lui qui tient les cordons de la bourse. Grosso modo il connaît combien il a encaissé. Tout ce qu'on attend de lui, c'est qu'il nous dise, après avoir fait ses multiplications, retenues, soustractions et divisions, un montant. Comme d'habitude. A-t-il pour autant besoin de frétiller ?

Voilà comment les mecs s'enfoncent. A ce stade, il y a lieu de penser que ce type-là cherche à nous dissimuler quelque chose? En tout cas, on est déjà habitués quoi...

.. Makaya

SOCIÉTÉ

LE GABON PRÊT POUR LE RETOUR DE SES OBJETS D'ART



Saluant le rapport sur la restitution à l'Afrique des ses biens culturels, remis hier au président français Emmanuel Macron, le ministre d'Etat Alain-Claude Bilie-By-Nze assure à "L'Union" que notre pays se porte garant de la bonne conservation des siens.

Page 7

n° 12878 - Samedi 24 et Dimanche 25 Novembre 2018



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. O1 73 58 60 - Fax : O1 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. O1 73 58 61 - Fax O1 73 58 62

Fait divers

QUI A TUÉ LES ETOMBA?



FAIT DIVERS

MORT À WINDHOEK

Loïc Ulrich Etomba, 31 ans.



Parti pour une conférence à l'initiative de l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA), Symphorien Nsi Ngoua, cadre au ministère de l'Energie, a été retrouvé sans vie dans sa chambre d'hôtel à Windhoek (Namibie) mercredi dernier. La cause de ce décès reste à déterminer.

Page 9

indice pour retrouver les assassins d'une mère et son fils, Claudette Etomba, 71 ans et

POLITIQUE

Les 37 ans du Morena

Page 3

Page 9

SOCIÉTÉ

Artistes : la précarité malgré le Bugada

Page 8

SPORTS

Coupe de la Caf : le CMS en terre inconnue

Page 12

PLUS DE VOLUME INTERNET

AU MÊME PRIX!



sian 000a







Tapez *222#